

Gedanken

Von sweet-kirara

Kapitel 2: Liebe

Als Kind scheint die Liebe größer zu sein als man selbst.
Und nichts liebt man mehr, als die Mutter, den Vater, die Schwester, den Bruder.
Je älter man wird, umso kleiner wird die Liebe zu ihnen.
Doch der Platz, den die Liebe im Herzen einnimmt, wird nicht kleiner.
Sie verteilt sich nur neu.
Man liebt im Laufe des Lebens immer mehr Menschen.
Und vor allem den Einen.
Der, der den größten Teil der Liebe für sich in Anspruch nimmt.
Nicht, weil er es so will, er so gierig ist.
Sondern, weil das Herz es so will.
Und so kann der Mensch, mit all seiner Liebe viele Menschen bedenken.
Und das ohne die geringste Anstrengung.